

ごあいさつ

結成以来、様々な青少年育成事業、社会奉仕活動を展開して参りました宇治ライオンズクラブは結成50周年を迎えました。我が国は長期に亘るデフレ不況や、自然災害の影響で国民の間には閉塞感が満ちています。そこで宇治ライオンズクラブが根幹になって地域を元気にするプロジェクト「結いのまちづくりプロジェクト」を結成50周年記念事業として行ってまいりました。

その「結いのまちづくりプロジェクト」の一環、集大成として、音楽を通して、宇治市在住、在勤の方との繋がりが持てる事業「結いのまちコンサート」を開催させて頂きます。

このコンサートは、理屈などではなく、ただただ楽しんでもらいたい…。そして楽しさが演奏者だけではなく、来場される方々と全員で共有できたら、人と人の繋がりの素晴らしさを再認識できるのではないか…。
「結いのまちコンサート」は宇治ライオンズクラブとUJI 結音PROJECTとが共同で行い、地域で音楽活動されている個人、サークル、団体を募り、音楽を通して世代間交流や、地域コミュニティ復活の一助になる場を創りあげたいと考えております。わずかな時間ですが、地域の皆様に少しでもその繋がりを感じて頂ける事ができれば、幸せです。

うじゆいねプロジェクト UJI 結音PROJECTについて

20代~40代の音楽が好きな仲間が集まり、地域コミュニティのきっかけづくりに音楽イベントを開催している団体です。楽しく、そして豊かな文化地域 UJI を目指して活動しております。企画としては今回が初めての運営になりますが、来場者の皆様はもちろん、出演者にも楽しんでもらえるように精一杯がんばりますのでよろしくお願い致します。

結いのまちづくりプロジェクト事業

“田んぼアート”を軸にして、田んぼを舞台に様々な“結い”的心を感じることのできる事業を展開してまいりました。それぞれの事業へ参加してくださった皆さん、ご協力くださいました皆さん。本当にありがとうございました。



2013年4月28日(日)
巨椋池横断ウォーキングツアー



2013年6月9日(日)
田んぼアート田植え祭



2013年6月16日(日)
どりりんピック in うじ



2013年8月4日(日)
かかしづくり



2013年9月7日(土)・8日(日)
田んぼアート鑑賞会



2013年10月26日(土)
田んぼアート収穫祭

美しかった田んぼアート



2013年7月28日 白いお顔が一番美しい時期



2013年9月7日 鑑賞会の日はハートと星がくっきり

宇治市文化センターへの地図



宇治市宣伝大使『ちはや姫』も誕生させました。

宇治ライオンズクラブではこれまで市民の皆さんにとって役立つもの、なにができるかを考えてまいりました。宇治の街が元気になればいいなと思い、宇治市のキャラクターブランド化に取り組み、コンテストを開催して『ちはや姫』が誕生いたしました。



クラブ例会で初披露



『ちはや姫』着ぐるみ寄贈



宇治市宣伝大使『ちはや姫』